



Cdmt PdG
Cellule Communication
Sion, 21.04.2024

Communiqué de presse

Le 40ème anniversaire de la Patrouille des Glaciers a été marquée par une semaine de conditions météorologiques tempêteuses et un froid glacial. Après l'annulation des courses Z1 et A1 de mardi, les départs de la course Z2 de samedi ont aussi dû être annulés par le commandant, là aussi pour des raisons de sécurité. Seule la course A2 au départ d'Arolla, reportée de 24 heures, a pu s'élancer normalement dans la nuit de samedi à dimanche.

La victoire est revenue chez les hommes à la patrouille Young Guns composé de Hösch Finn, Oriol Olm Rouppert et Erik Kaarvatn en 3h14'23", première des 393 patrouilles messieurs et mixte. Chez les dames, la patrouille SAC Swiss Team de Caroline Ulrich, Thibe Deseyn et Alessandra Schmid s'est imposée en 3h41'52" à neuf minutes du record de ce petit parcours (sur 41 patrouilles). Du côté des patrouilles militaires, la meilleure patrouille Suisse « Geb Spez Ber Det 204 », composée de Noah Mounir, Alexis Moulin et Raphael Imsand, a terminé la course en 4h5'44 ". Pour la meilleure patrouille militaire internationale, les Autrichiens « ÖBH/ÖSV1 », composée de Andreas Mayer, Nils Oberauer et Johannes Lohfeyer, ont terminé en 3h21'47 ".

Dès le passage des premières équipes, la magie de la PdG a opéré. Le fil lumineux créé par les lampes frontales des patrouilleuses et patrouilleurs sur les pentes et sommets enneigés encore plongés dans la nuit reste un fantastique spectacle.

Les conditions de visibilité durant la deuxième moitié de la nuit ont été aussi bonnes que prévues. Les 434 patrouilles (283 messieurs, 110 mixtes, 41 dames) ont toutefois dû affronter le froid intense annoncé, avec des températures ressenties jusqu'à -32°C (à 3500m).

Pour le commandant de la PdG, M. le brigadier Christian Sieber, la tenue de cette course A2 est une récompense pour toutes celles et ceux qui ont œuvré à la mise en place de cette 40e édition amputée de trois de ses courses.

Le commandant comprend et partage la frustration des 1'200 patrouilles qui n'ont pas pu s'élancer. Il salue leur motivation et les remercie de tous les messages de compréhension quant aux décisions prises.

Il félicite l'engagement des troupes et de toutes les personnes engagées dans des conditions extrêmes, en particulier sur les sommets, avec des rafales jusqu'à près de 100 km/h et une température ressentie jusqu'à -38°C. Un contexte complexe qui a permis à l'Armée de réaliser une opération réussie, avec une organisation en conditions intensives réelles.

La prochaine édition de la Patrouille des Glaciers est programmée pour 2026 en espérant qu'elle pourra se dérouler avec une météo plus propice et que la magie de la course pourra opérer pleinement, dans l'esprit de cordée cher à la PdG.